

KTM ruft EXC Six Days zurück

KTM ruft die Motorräder des Typs EXC Six Days zurück in die Vertragswerkstatt. Betroffen sind die 125er bis 500er des Modelljahrgangs 2015. Bei ihnen muss die Vordergabel überprüft werden, da die Kolbenstangen und die Schraubkappe fehlerhaft sein können. Die Fahrzeughalter werden angeschrieben. Unfälle aus dem Fertigungsmangel sind bislang nicht bekannt. Die kostenlose Überprüfung nimmt höchstens eine halbe Stunde in Anspruch.

Neben den EU-Modellen sind auch die USA gelieferten Baureihen XC und SX betroffen.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



KTM EXC.



KTM EXC.
